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这届政府不懂股市？中国政策股市永远不会变

很多朋友对于这届政府不懂股市和中国政策股市永远不会变不太懂，今天就由小编
来为大家分享，希望可以帮助到大家，下面一起来看看吧！
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你见过中国股市亏得最惨的有多惨？

新希望没希望！

我的一位高中同班女同学，在猪肉价格高位，听信某财经直播间有的名气的财经大
V推荐，在41.18元追高买入猪肉股新希望(000876)10000股，以本周五收盘价13.9
1计算，目前已浮亏27.28万，亏损率超过66%，损失惨重。

如此巨亏，让我的这位老同学哭笑不得，涨，好像看不到希望，因为生猪出栏价格
不断创出新低；跌，不知道底在哪里。割肉心有不甘，补仓就怕越陷越深，心里矛
盾重重，心态游离在希望与绝望之间，欲罢不能。

有人说炒股是赚认知的钱，但认知有时候是可以被放大或缩小的。几十元一斤的天
价肉，把猪肉股票的认知价格抬到了天上，似乎印证了“风来了猪也会飞”的说法
。现在猪价大跌，猪饲料大涨，养猪出现大面积亏损，猪肉股股价一下子从云端坠
落。

炒股炒的是心态，任何追涨杀跌的举动，最终是要付出惨重代价的。就拿新希望为
例，假如我的这位老同学在熊市里5元多买入，到40多元卖出，那她就是“股神”
。现在我的这位老同学40多元买入，如果割肉离场，那她就是名副其实的小韭菜。
一念之差，天壤之别。

我从来不忽悠我的粉丝，我的“熊市里买入，牛市里卖出”的说教是最生动的诠释
！

一点股票技术都不懂还能炒股吗

这个问题提的很有意思，个人认为要看是什么情况下，采用什么样的手段去炒股，
其实一点股票技术都不懂，也是可以炒股的。
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第一、股票技术其实只是股票分析的一种，并不是股票炒作的全部。像巴菲特就从
来不关心股票技术分析，也不关注股票的暂时涨跌，只通过查看财务报表来确定买
卖股票，形成自己的投资理念。可以说比任何人都来得成功。

第二、技术分析在股票操作中其实只占很少的成分，想要取得股票操作成功，在市
场中生存，最重要的一个因素还是心态，这和有没有技术没什么关系。一般在股市
中生存十几年的老股民基本上都懂得，完全相信技术是非常错误的。

第三、可以通过其他的一些途径进入股市，不用自己操作。比如定投购买基金产品
，购买ETF指数基金。这些都不用担心不懂股票技术，都是傻瓜式的操作。只要你
有足够的耐心就行。

因此，不懂股票技术也是可以炒股的。如果你想炒股，又担心不懂股票技术，那就
采用定投的方法。这是完全可行的。

你认同股市没有规律这种说法吗？

我不认同这种说法。个人认为，长期来看股市有规律，短期股市的随机性更强。

很多时候大家极力去寻找股市的规律，可是总被股市的多变和无常弄得晕头转向，
神魂颠倒，为此大为脑火和无奈。这主要是你离股市太近了，你天天盯着日线看，
甚至盯着一小时，五钟的图看，那能看出什么呀！瞎子摸象的故事就不讲了，大家
都懂得。

离事物越近越看不出事物的真实面目和轮廓。把时间拉长，用周线，月线再去观察
市场，你会得到对行情不一样的感觉和结果。在观察股市行情时，我多数是看周线
和月线，日线只是在决定入场时才作为参考。

著名的投机大师利弗莫尔曾经说过，只有将时间要素融入对行情的综合观察，图表
记录才能帮助我们判断行情。这句话充分说明，在较长的时间周期内，才能找到看
清，股市运行的规律和方向。

好了，关于时间对股市观察的重要性就说到这，股民朋友不妨拉长时间周期试试看
，保证你会感觉别有洞天。最后，总结回答问题，针对题主的问题，我还是坚持自
己的观点，在一个足够长的时间周期下，股市的行情走势还是有规律可循的。

为什么一些文章还有人劝说散户不要涉足股市？你怎么看？

散户确实不适合炒股票，我也经常劝说不要炒股票，因为股市实际上是一个高门槛
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的地方，普通人是无法在股市上赚到钱的。

有人看到股市在牛市很赚钱，或者说看到如果选择一只股票持有一两年很赚钱，这
说明他们只看到了自己想看到的东西。实际股市还有另一面，就是在熊市中人们亏
得很惨，而且有很多人持有几年以后不但没挣到钱，反而越亏越多。只看到了贼吃
肉没看到了，贼挨打。对股市的风险人们反倒视而不见。

并且总体来说股市中赚钱的人非常少，亏钱的人非常多，在股市时间越长这个规律
越灵验。

首先，在股市中选股就是一个很困难的问题，普通人并不具备选股的能力，既对上
市公司不太了解，又没有阅读上市公司财报表和分析上市公司发展前景的能力，更
不懂得资金管理风险控制，等等一些投资正道问题，只能凭直觉进行选股，这样的
选股就看运气了，如果一旦运气不好，那样的亏损这样是非常惨重的。

其次股市虽然有牛市中人们赚钱的机会，但是也有熊市人们容易亏钱的时候，人们
并不是总是赚钱的，而且投资之中还会有大量的手续费，最终能赚钱的人极少，因
为行情是不可预测的。

所以无论是选股还是选时，对于朋友们都是很困难的，股市明显是一个亏钱容易赚
钱难的地方，没有一定的毅力，没有一定的天赋在股市中是很难成功的。

好了，文章到这里就结束啦，如果本次分享的这届政府不懂股市和中国政策股市永
远不会变问题对您有所帮助，还望关注下本站哦！
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